



**7 Pièces**

**220 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9266**

**1 490 000 €**

**Puget-sur-Argens**

Maison à vendre (83480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée au coeur d'un domaine prestigieux, cette somptueuse propriété de 220 m<sup>2</sup> vous séduira par ses volumes généreux, ses finitions haut de gamme, et son emplacement exceptionnel. Érigée sur un vaste terrain de 5100 m<sup>2</sup>, cette demeure se distingue par son élégance et son raffinement. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un majestueux hall qui vous mène à un séjour lumineux de 60 m<sup>2</sup>, agrémenté d'une cheminée, idéal pour des moments de convivialité. La cuisine, d'une surface de plus de 20 m<sup>2</sup>, allie modernité et fonctionnalité, parfaite pour les amateurs de gastronomie. La suite parentale, ...

Nestled in the heart of a prestigious estate, this sumptuous 220 sqm property will seduce you with its generous volumes, its high-end finishes, and its exceptional location. Built on a vast plot of 5100 sqm, this residence is distinguished by its elegance and refinement. Upon entering, you will be greeted by a majestic hall that leads you to a bright living room of 60 sqm, decorated with a fireplace, ideal for moments of conviviality. The kitchen, with a surface area of more than 20 sqm, combines modernity and functionality, perfect for gastronomy lovers. The master suite, located on the ...

## IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

